

Anlage zum Protokollauszug Jugendhilfeausschuss vom 22.02.2024

Herr Hanselmann, Regionalstellenleiter Der Paritätische, stellt drei Fragen an die Verwaltung im Zusammenhang des Dualen Studienganges Soziale Arbeit an der Hochschule Magdeburg – Stendal und bittet diese zu beantworten:

1. *Wie ist der aktuelle Stand und was sind die Probleme?*
2. *Wie lange prüft die Stadt noch?*
3. *Wann werden die Ergebnisse vorgestellt?*

Grundsätzlich hat die Landeshauptstadt Magdeburg ein großes Interesse. Angestrebt wird die Implementierung eines Dualen Studienganges Soziale Arbeit in Kooperation mit der Hochschule. Hierbei soll Studierenden eine angemessene Vergütung angelehnt an den TVAöD über den gesamten Zeitraum des Studiums ermöglicht werden. Die haushalterischen Vorbereitungen sind bereits abgeschlossen. Zur Ausgestaltung des Studienablaufes fand 2023 ein Gespräch mit der Hochschule Magdeburg-Stendal als anvisiertem Kooperationspartner statt. Weitere Gespräche sind in Vorbereitung einer Kooperationsvereinbarung geplant und notwendig. Aktuell mit Blick auf den Jahresablaufplan, Feiertage, Ferien und Studienbeginn zum Wintersemester ist davon auszugehen, dass die ersten Dual Studierenden ihr Studium im Jahr 2025 beginnen werden.